

Código: F-03-005

Fecha de elaboración: 28 octubre 2024

1.NOMBRE:

LUIS GARCÍA LECHUGA

2.PUESTO:

DIRECTOR ACADÉMICO DEL ÁREA ELECTROMECAÁNICA INDUSTRIAL

3.ÁREA DE ADSCRIPCIÓN:

SECRETARÍA ACADÉMICA

4.LUGAR DE LA COMISIÓN:

AGUAS CALIENTES, AGS

5.PERIODO DE LA COMISIÓN:

DEL 5 AL 8 DE NOVIEMBRE DEL 2024

6.ACTIVIDADES REALIZADAS:

Se acudio a la reunión nacional de Directores de las Instituciones de educación superior que imparten programas de ingeniería en la ciuda de Aguas Calientes, en esta reunión se participo en todas actividdaes programadas: Exposición de la Industria automotriz y todo lo relacionado con su cadena de suministros, se participo en las conferencias y mesas de trabajo, en donde se expusieron los comentarios y sugerencias sobre el tema de electromovilidad y los programas de estudios de ingeniería que se imparten en la Universidad tecnológica de Tulancingo.

7.RESULTADOS OBTENIDOS:

En la mesa de trabajo 1. La electromovilidad y los programas de estudio de ingenieria de las Instituciones a Nivel nacional que imparten estos programas, se planeto los temas que se deberian abordar dentro de los programas educaivos tales como mecatrónica, industrial y energias renovables, esto se considerará en el plan de trabajo de la ANFEI para desarrollarlo en 2025.

8.CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCIÓN:

Como director de àrea de programas educativos que tienen que ver con la tecnología, estar actualizado en el tema de electromovilidad es de gran relevancia dado que es lo que se esta demandando a nivel Nacional e internacional de tal modo que con esta experiencia permite tomar mejores desiciones en temas de capacitación y actualizaciòn para profesores y estudiantes, así como adquiirir softwares con tecología que es apropiada para el logro de las competencias, cumpliendo con esto los perfiles de egreso de los diferentes programas del AEI

9.CONCLUSIONES:

Se cumplieron los objetivos de la Reunion de directores, asistiendo a todos los eventos de la agenda, lo cual impacta y contribuye en los programas educativos de ingeniería que se imparten no lo en esta Institución, si no, a nivel nacional